



Nuevo Plan LGTBIQ+ en AFANAS El Puerto y Bahía



La presidenta de AFANAS El Puerto y Bahía, Antonia García Morales, se ha reunido con el comité de igualdad para firmar el Plan LGTBIQ+ cuyo objetivo es promover y garantizar la igualdad de trato de oportunidades y prevenir, corregir y eliminar toda forma de discriminación por razón de orientación sexual, identidad de género y/o expresión de género en materia de acceso al empleo, condiciones de trabajo, promoción profesional.

Además con este plan se pretende velar por el cumplimiento efectivo de los derechos a la igualdad de trato y no discriminación por razón de orientación e identidad sexual, expresión de género o características sexuales de las personas trabajadoras LGTBI, en el ámbito laboral. Para ello, se fomentará la formación especializada para el personal de dirección y coordinación y RLT.

Porque en AFANAS El Puerto y Bahía, luchamos por la inclusión y la diversidad.

Participamos en la nueva edición, que se celebre en el mes de abril, de Los Patios Portuenses

Día de convivencia en Barbate del Centro Ocupacional Salinas Blancas, para conocer las riquezas de nuestra tierra.

Asistimos al acto Institucional del Centro Provincial Instituto Andaluz de la Mujer de Cádiz «Mujeres por Bandera»

«Mujeres por Bandera»

Asistimos al acto institucional del Centro Provincial Instituto Andaluz de la Mujer de Cádiz «Mujeres por Bandera». Al acto acudieron la Secretaria General de Infancia y Familias de la Consejería de Igualdad Concha Cardesa y el Delegado Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Cádiz, Alfonso Candón. Al acto han acudido otros representantes de asociaciones y entidades, como el gerente de Asprodeme Juan Carlos González.

Representando a AFANAS acudieron el gerente de la entidad Jesús Santiago , la responsable de RR.HH. Luz M^a Arce, el Director del CIMI Bahía de Cádiz José Carlos Albert, y Ana Ferrer, subdirectora del CIMI.



Día de convivencia en Barbate del Centro Ocupacional Las Salinas



Día de convivencia en Barbate del CO Salinas Blancas.

En el viaje que hemos emprendido para conocer la riqueza de nuestra provincia, ya hemos conocido el tesoro que nos ofrece la tierra y sus vinos, así como su importancia en nuestra localidad. Esta vez nos ha tocado conocer los tesoros que nos ofrece el mar.

Para ello fuimos de excursión a Barbate y en el Museo del Atún pudimos aprender, lo importante de este producto para nuestra gastronomía y economía. Hemos aprendido cómo desde la antigüedad hasta nuestro tiempo el atún ha sido muy importante dentro de nuestra dieta. Hemos tenido la oportunidad de ver un ronqueo y de degustar el atún en una gran variedad de productos.



Nueva edición de la fiesta de los Patios

El próximo mes de abril se celebrará una nueva edición de la fiesta de los patios. Por segundo año consecutivo el patio de la Brújula de AFANAS El Puerto Y Bahía participará en este evento.

Este año desde el patio de la Brújula, se va a procurar dar a conocer un poco más, el magnífico trabajo que desde los dos CEE pertenecientes a la entidad se lleva haciendo desde hace tanto tiempo, tratándose también la evolución que la educación especial ha tenido desde sus orígenes hasta la actualidad en AFANAS El Puerto y Bahía.

Se volverá a contar con los PFTVAL de cocina y de logística que tanto gustó el año pasado, sumándose a los PFTVAL de Pilar Varo los del Mercedes Carbó para dar visualización al excelente trabajo que llevan a cabo desde ambos ciclos. El catering la alegría también repetirá experiencia, como el año pasado, nos agasajará las sobremesa gracias a sus magníficos profesionales.